

富支 P 発 第 21 号
令和 8 年 1 月 29 日

PTA 会員の皆様

府立富田林支援学校 PTA
会長 土本 由紀子
地域活動委員長 中村 由起

学校開放事業「スプリングコンサート」について（報告）

残寒の候、皆様におかれましてはますます健勝のことと存じます。

日ごろから、本校の PTA 活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

さて、学校開放事業「スプリングコンサート」について報告させていただきます。

令和 8 年 1 月 17 日（土）に本校交流ホールにて、●高等部有志バンドさん●アミティーさん

●レイグランバレエさんをお招きして開催しました。

日ごろ子育て等で張りつめている保護者の皆さまも日常から離れ、子どもたちと一緒に大笑いして楽しんだり、演奏と演技に魅せられたりと癒されていました。

高等部有志バンドの出演者は、本校高等部 2 年生の音楽好きの生徒で結成。普段は学校の休み時間に個々で楽器の練習をしていますが、本番に向け皆で練習しました。本番開始直前は、とても緊張していましたが、素晴らしい演奏と歌声でした。また、最後の曲は会場の方も楽器を持って一緒に演奏を楽しめる活動も実施していただきました。

アミティーさんは、本校の児童生徒のなかにもお世話になったことがある幼稚園の元先生によるマジックショーで、子どもたちだけでなく大人も大笑いしたり、驚いたりと楽しい演出をしてくださいました。

レイグランバレエさんは、中学部生徒の保護者の方が出演してくださり、足のつま先から手の指先まで綺麗でしなやかな動きがとても素敵な演技を披露してくださいました。普段みることができないバレエ披露に、会場の皆さまも目を奪われ見入っていました。

出演者の皆様、多くの先生方のご尽力のおかげでスプリングコンサートを無事に終えることができました。PTA 地域活動委員一同、心より感謝申しあげます。

参加者のみなさまからの感想を一部紹介いたします。

●いつもすばらしい芸術を見せて頂いてありがとうございます。卒業生なのですが支援学校にくるのをいつも楽しみにしています。

●盛りだくさんでとても楽しかったです。高等部の生徒さんのバンド演奏を中等部 2 年の息子がとても楽しんでいました。心に残る歌声と演奏でした。せっかくなので、バンド名をつけて活動されたりいいのにな、と思いました。マジックショーは、小学校の娘も楽しかったようです。会場の参加者のみなさんと一緒に楽しめて良かったです。バレエ、わたしも子どもたちも初めてでしたが、とても素敵で目を奪われました。最後なので、息子が声を出してしまわないか心配しましたが、集中して拝見していました。PTA 委員のみなさん、先生方、お忙しい中ご準備下さり、貴重な機会を設けていただきて、ありがとうございました。

●マジックショーが楽しかったです。マジックショーやったかったです。○○ちゃんのお母さんがバレエきれいかったよ。いつも忙しいのにありがとうございました。

●こうとうぶのうたとがっきたのしかった。ありがとう。バレエすごかった。マジックもすてきだった。

●たのしかったです。マジックたのしかったです。

～楽しかったです。という感想多数いただきました。～

高等部バンド



アミティー



レイグランバレエ

